

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DE LA LIGUE D'ILE DE FRANCE DE TENNIS DE TABLE DU LUNDI 22 juin 2015 au siège de la Ligue à Saint-Denis à 19h

NOM Prénom	Présents	Excusés	absents
MEMBRES DU CON	VIITE DIR	ECTEUR	
BEAUSSART Patrick	Х		
BENECHIE Jean-Claude			Х
BESSON TALABOT Martine	Х		
BOICHEROT Charles -Henry	Х		
BRASA Didier	Х		
CORNILLON Jean-Claude		Х	
COURCOL Pascal	X		
CRETOT André	Х		
DEMELLE Jean-Paul		Х	
DOUIN Didier	X		
DURIEZ Odile		Х	
GODEL Raymond			Х
HAMY Claude		Х	
JAMES Franck	Х		
KANDIN Catherine	Х		
MAHE Bernard	Х		
MARCASTEL Claude	Х		
MARTIN Gérard	Х		
MEBARKI Robert	Х		
PARAVY Nathalie	Х		
RAY Jacques	Х		
ROUSSEAU Didier	Х		
THIVET Sylvie	Х		
REPRESENTANTS DES COM	ITES DEP	ARTEMEN	XUAT
75. MONTAGUT Jean	Х		
77. FOURREAU Olivier	Х		
78. FREYCENET Pierre	Х		
91. ALLOUL Daniel	Х		
92. POUPIN Virginie		Х	
93. DEMEILLAT Christiane	Х		
94. BERTRAND Alain	Х		
95. THEILLET Jérôme	Х		
INVI	ГЕЕ	***************************************	
BEAUSSART Véronique	Х		
CADRES TEC	HNIQUES	1	
BOUTEFEU Clémence		Х	
JOHNSTON David	Х		
SERVICES ADM	INISTRAT	IFS	
BERNADAT Jacques	Х		
CHAOUAT Stéphane	Х		
LEPOITTEVIN Evenelle	Х		

Branche formation

Concernant le DEJEPS, en l'absence de Clémence BOUTEFEU, Evenelle LEPOITTEVIN-DUBOST lit les notes qu'elle lui a transmises.

Bilan de l'année

Bonne promotion, des candidats âgés de 19 à 53 ans (reconversion professionnelle)

Tous très impliqués dans leurs structure, volonté de la développer, d'élever le niveau de performance des jeunes, de mettre en place des nouveaux projets

La présentation des projets d'action lors des certifications UC1 et 2 témoigne d'un travail important de leur part, au niveau organisationnel, formalisation des idées.

Ils ont été à l'écoute des conseils préconisés par les formateurs du Creps, ils ont mis en place de nombreuses actions.

Pour l'instant, 3 stagiaires sont au rattrapage pour l'UC 1 et 2.

Pour l'UC 3 (tennis de table), les stagiaires ont certifié du premier coup, et un est au rattrapage.

Ils devront encore progresser dans la connaissance de la technique et son enseignement, l'adaptation aux différents publics, la réactivité lorsqu'ils sont en situation d'enseignement, leur capacité d'écoute pour certains. Cela viendra avec l'expérience.

Les certifications se déroulent désormais dans la structure même du stagiaire, c'est plus près de la réalité du terrain, cela nécessite un nombre plus important de jury.

Ce sont les directives de la DRJSCS.

6 cadres d'Etat ont officié, (certains plusieurs fois), les autres sont des entraîneurs, avec des statuts différents.

Nous terminons l'année par le module d'initiateur Handisport, sur 3 jours, que nous avons mis en place avec Sébastien Messager, DTN Handisport, Evenelle et moi-même.

C'est un premier partenariat, qui aboutira, je l'espère, à la préparation du Certificat de Qualification Professionnelle en collaboration avec le DEJEPS de Montpellier, à Montrodat, en Lozère.

Cette année, 18 candidats pour les tests de sélection, qui sont encore en cours.

Le jury de délibération a lieu mercredi.

Concernant la formation arbitrage, Véronique BEAUSSART fait part de l'activité formation arbitrage de la Ligue sur la saison.

FORMATIONS ORGANISEES PAR LA LIGUE:

- Formation arbitrage :
- o le 8/11/2014 avec 9 inscrits
- le 7/03/2015 avec 9 inscrits
- Formation JA1:
- le 9/11/2014 avec 4 inscrits
- o le 8/03/2015 avec 7 inscrits
- Formation JA2 : les 6 et 7 décembre 2014 avec 12 inscrits
- Formation JA3: les 6 et 7 décembre 2014 avec 3 inscrits
- Remise à niveau JA3 :
- o le 23/11/2014 avec 13 participants
- le 8/03/2015 : annulée car un seul participant

PRESELECTION AN:

Pas de formation cette année car pas de candidats potentiels.

EXAMENS ECRITS AR ET JA1:

Les examens sanctionnant ces formations sont centralisés et organisés par la Ligue de l'Ile de France. Merci à André pour le travail accompli. Les dates des examens écrits sont décidées en fonction des dates des formations (AR et JA1) des départements et de la Ligue.

8 sessions d'examens écrits ont été organisées pour la saison 2014/2015 : 6/09/2014, 26/10/2014, 23/11/2014, 21/12/2014, 1/02/2015, 29/03/2015, 26/04/2015, 21/06/2015.

5 sites ont accueilli ces examens écrits : Saint Denis, Ligue de l'Ile de France, Mennecy, Châtenay-Malabry, Créteil

Ces examens écrits ont été dirigés par 6 Formateurs (17 convocations).

PRATIQUES AR ET JA1:

En fonction des résultats des examens écrits, les stagiaires sont convoqués par André CRETOT pour passer les pratiques sur des journées de Championnat par équipes. Cette saison, les stagiaires ont été convoqués sur les 14 journées du Championnat par équipes (et une journée lors du barrage Pré nationale dames).

14 Formateurs ont été convoqués, et ce, lors de 41 prestations.

3 possibilités de dates sont proposées aux stagiaires (selon leur disponibilité) ce qui entraîne une distorsion entre le nombre de convocations et le nombre de présents.

Bilan:

En tenant compte des examens du 21/06/2015 :

Nombre de convocations AR : 95 Nombre de convocations JA1 : 39

En tenant compte des examens du 21/06 2015 :

Présents AR: 70 Reçus AR: 50 Reçus Arbitres de Club: 13 Ajournés: 7

Présents JA1 : 29 Reçus JA1 : 19 (4 ont néanmoins encore leur « Pratique « à passer)

Il faut aussi noter que les candidats qui ne sont pas reçus AR ne peuvent pas passer l'examen « JA1 »

Pour établir des pourcentages :

Pour AR: 72 %

Pour JA1: 86% (en tenant compte de 19 reçus sur 22 admis à passer l'examen)

DIVERS:

Formateurs lle de France : la Ligue en dénombre 20

Pas de candidats cette saison pour les formations suivantes : JAN, Formateur ARB/JA1, Formateur JA2/JA3
Pour la saison 2015 / 2016, plusieurs dates ont été décidées pour les formations :

AR: 14/11/2015 et 13/02/2016
JA1: 15/11/2015 et 14/02/2016

JA2: 7 et 8 novembre 2015

o JA3: 16 et 17 avril 2016

o Prépa AN: 6/12/2015 (tournoi régional féminin)

Recyclage JA3 : à confirmer

Branche technique

Bernard MAHE remercie David JOHNSTON pour l'ensemble du travail accompli sur la formation comme sur le pôle espoirs au cours de toutes ces années. A son tour, David remercie la Ligue et ses élus pour lui avoir donné les moyens de travailler dans de bonnes conditions, tant sur la formation que sur la technique (10 ans sur la formation et 2 ans sur le pôle espoirs).

Concernant le pôle espoirs, l'internat a pris fin la semaine dernière.

Vony-Ange est sélectionnée pour participer aux Championnats d'Europe Cadettes.

Stéphane CHAOUAT évoque les changements qui auront lieu cette année suite au départ de David. Stéphane CHAOUAT est nommé conseiller technique de la Ligue en charge de la détection et de la coordination du pôle espoirs. La Ligue n'arrête pas la détection même s'il y aura quelques aménagements. Il y a aura un partenariat avec les comités départementaux sur la catégorie poussins. Les poussins seront « laissés » aux comités départementaux pour qu'ils y évoluent et participent à des actions départementales.

Pour le pôle espoirs, l'équipe en place est reconduite : Christian VULGAIRE, Virgile GANDON, Jing ZHANG et Nicolas GREINER. La Ligue bénéficiera également de l'appui d'un service civique sur le pôle espoirs.

Une réunion technique avec les CTD a eu lieu. Elle avait pour but de mettre en place le projet de la détection. Stéphane CHAOUAT a fait un compte rendu qui est sur le site de la Ligue.

Les CTD seront invités à participer à la sélection pour les Championnats de France des régions. Les EMC se dérouleront fin août. 4 franciliens sont sélectionnés (Chloé CHOMIS, Prithika PAVADE, Alexis KOURAICHI, Matthieu BARDIN).

Sylvie THIVET interroge Stéphane CHAOUAT sur le schéma de la détection. Stéphane CHAOUAT répond que l'aménagement de la détection s'est fait à la demande des départements car certains poussins sont déjà en stage régional alors qu'ils ne sont pas encore passés par leur département. Les poussins déjà identifiés continueront à s'entraîner avec la Ligue. Les nouveaux poussins s'entraîneront avec leur département. Les CTD proposeront des poussins susceptibles d'évoluer dans les stages régionaux.

Sylvie THIVET s'interroge également sur la façon d'être certains que les départements fassent des actions au niveau de la détection. Stéphane CHAOUAT affirme que les CTD souhaitent être impliqués dans la détection et travailler différemment sur les catégories poussins.

Stéphane CHAOUAT indique que les CTD seront invités sur les stages régionaux qui seront l'occasion de travailler ensemble. Les présidents des comités départementaux souhaitent que la Ligue les informe de ces actions car cela entraı̂ne un coup pour ces structures.

Catherine KANDIN demande si le projet de déménagement du pôle espoirs est toujours à l'ordre du jour. Stéphane CHAOUAT répond que oui et qu'il attend de plus amples informations concernant la structure de Fontainebleau et qu'il serait bien d'approfondir la piste du CREPS de Châtenay-Malabry.

Branche développement et communication

Patrick BEAUSSART indique que les réinscriptions des équipes, pour la saison 2015-2016 se sont faites via le site Internet de la Ligue. Actuellement il y a 130 réponses sur 133 clubs.

33% des clubs ont réglé par carte bancaire.

La Ligue a participé à l'animation du CROSIF au centre commercial Rosny 2. Patrick BEAUSSART regrette que ni les clubs ni le CD93 n'aient pu y participer.

Didier ROUSSEAU informe les comités départementaux que la Ligue souhaite un référent label clubs par comité pour pouvoir contrôler et valider les demandes émanant des clubs.

Concernant le tournoi féminin, Catherine KANDIN souhaite que la Ligue fasse un appel à candidature pour l'organisation de ce tournoi car le club qui s'était proposé n'est plus certain de pouvoir réserver la salle pour cette date. Le tournoi pourra être organisé soit sur 24 tables sur 2 jours ou sur 40 tables sur une seule journée.

Commission des organisations/équipements

Concernant la classification des salles, il reste 1 salle à visiter.

La FFTT demande aux clubs qui sont en Nationale un code salle.

5. <u>Liste Mérite régional</u>

Seuls 2 comités départementaux ainsi que la Commission Corpo ont adressé leurs demandes à la Ligue. La liste est proposée au vote des membres du Comité Directeur. La liste est approuvée par 20 voix pour et 4 abstentions.

6. <u>Informations générales</u>

Le challenge sportif féminin est remporté par Igny suivi de Sartrouville, Méry Sur/Oise, Reuilly et Julien Lacroix. Concernant les balles plastiques, le Comité Directeur fédéral laisse le choix des balles aux clubs recevant pour la saison 2015-2016.

Après discussion entre les membres du Comité Directeur, il est décidé d'appliquer au niveau régional le règlement pris par la FFTT, c'est-à-dire de laisser le choix des balles aux clubs recevant pour les Championnats par équipes masculins et féminins.

Sur les épreuves régionales, autre que le Criterium Fédéral, les balles en celluloïd seront conservées car la Ligue les fournit.

Concernant le COPREDIF, Bernard MAHE exprime son mécontentement de n'avoir pas été informé de la réunion du COPREDIF ni d'avoir été invité. Il rappelle que c'est une commission consultative de la Ligue. Il souhaite une meilleure communication pour la suite.

7. Questions diverses

Néant

La séance est levée à 21h30

le Secrétaire Général Didier ROUSSEAU

Le Président Bernard MAHE

5